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②平成 26年度決算特別委員会 10月 13日

決算第一特別委員会局別審査
（教育委員会関係）

1 平成 26 年度の教育委員会決算
2 児童支援専任教論の全校配置
３学期制
４県費負担教職員の市費移管
５方面別学校教育事務所の現状

６学区設定の考え方
７給食費の滞納
８教育委員会組織
９発達障害のある児童生徒への対応

自由民主党の伊波俊之助です。どうぞよろしくお願い致します。先週、全国中学校体育大会で、剣道・水泳の種目
で団体戦・個人戦と優勝した4校の選手が市役所に報告に来られました。生徒と指導する先生との強い信頼関係
が伺え、大変うれしく思います。私は、横浜で育った子供達が「横浜の教育を受けて良かった」と実感できる都市
であってほしいと強く思っております。その為には、学校の先生方には、「持てる力」をいかんなく発揮してほしい
のです。私は、16才の娘と2才の息子の子育て真最中です。親の都合で住んでいる場所は、子供達にとっては故
郷となる地です。子供達の思い出づくりは家庭であり、学校であり、地域の大人達の大切な役割です。大人の都
合で、未来の横浜を、日本を担う子供達の選択肢をつんではなりません。以上の考え方をもとに通告通り質問に
入らせていただきます。

教育委員会審査での冒頭発言

9/8～10/21 の会期で平成27年横浜市会第3回定例会が開かれました。9/25 の本会議にて平成２６年度決算特別委員会設置決定後、
決算特別第１委員会・第２委員会が開催され、10/1に市長出席のもと開かれた両委員会連合による総合審査を経て翌10/2より局別審査が
スタート。私は第１委員会に所属し、都市整備局と教育委員会審査の2局に対して質問に立ちました。

神奈川新聞2015年（平成27年)
10月14日（水）号で私の発言内容が
記事になりました。



①平成 26年度決算特別委員会 10月 2日

決算第一特別委員会局別審査（都市整備局関係）

主な活動内容

1平成 26 年度都市整備局決算
2 鉄道整備計画
3 石川町駅南口バリアフリー化
4 関内・関外地区の活性化
5 横濱まちづくりラボ
6 みなとみらい21地区のまちづくりの成果と
　今後の魅力ある環境整備
7 まちの不燃化推進事業
8 戸塚駅前地区中央土地区画整理事業

清掃活動・・・ １０/１９、第3月曜日。恒例の本牧いずみ公園清掃活動が実施。お手伝い下さった皆様有難うご
ざいました！

子供の頃から・・・ 9/２7、第46回本牧根岸地区大運動会が開催され、私は青少年指導員として競技の誘導係
を担当。この運動会は、私が生まれる1年前に、第6地区連合町内会による運動会を手本にスタートしました。
幼稚園に通う頃から毎年親父に連れられ、朝早くから会場に向かうのを楽しみにしていたあの頃を思い
出します。私にとって非常に思い入れが強いこの運動会に、今年は市会議員として来賓紹介を頂きました。
子供からお年寄りまで、笑顔の中にも真剣勝負の町内対抗競技である運動会。主役は子供達であり、家族。
子供達の思い出づくりは、親であり、地域の大人達の役割です。2歳の長男、未就学児童対象の【かけっ
こ】に出場し、運動会デビューを果たしました。
秋晴れのグランドゴルフ・・・ 10/7、中区グランドゴルフ協会主催による第2回交流会が、港南区・戸塚区
等々の招待選手を含め約160名の参加のもと、本牧市民球場・芝生公園の2会場にて開催され、開会式に伺
いました。

お三宮日枝神社 例大祭・・・ 9/19の大神輿御巡行に引き続き、9/20は連合渡御。末吉町3・4丁目の神輿
など、肩を入れさせて頂きました。

40周年 ハローよこはま ・・・ 10/１１、中区民祭りである、『ハローよこはま』が心配された天候ではありま
したが、横浜公園他隣接エリアにて盛大に開催されました。
ルーマニアと横浜市 ・・・ 10/１２、ルーマニア大使館・横浜美術館主催によるブランクーシ・ノグチシンポジ
ウムが横浜美術館で開催されました。私は、横浜市会議員としてだけでなく、日本ルーマニア協会の理事
として、また義父が在横浜ルーマニア名誉総領事という立場の中で、ご挨拶をさせて頂きました。

都市整備局審査での冒頭発言

自由民主党の伊波俊之助です。よろしくお願い致します。横浜市は現在18区でありますが、中区は、鶴見・
神奈川・保土ヶ谷・磯子といった、昭和２年の区制開始と同時にスタートし、再来年には区制90周年をむかえ
ます。最も新しい青葉・都築区は平成６年に誕生しております。我が党の先輩からは、自分の選挙区の事ばかり触
れるなとご指導をいただいておりますが、中区においては横浜開港の場として、また日本の国歌「君が代」発祥
の地である歴史ある横浜の中心区として、国内外から横浜に来られる来浜者、そして住んでいる方々の生活を
両輪として考えていかなければなりません。都市整備を考える上で、県庁そして横浜市役所所在地である中区
の整備は横浜の出発点であり、まさに原点という考え方のもと、通告通り質問に入らせていただきます。


